



Patricio Donoso, promotor de Gestión Institucional; Alejandra Loyola, presidente del directorio de la Fundación de Egresados; José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración, e Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Ellos fueron los encargados de cortar la cinta que dio por inaugurada oficialmente la tercera etapa del nuevo edificio de la Facultad de Economía y Administración de la casa de estudios.



Richard von Appen; Alejandra Loyola, presidente del directorio de la Fundación de Egresados; Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Ana Holuigue, directora de la Fundación de Egresados; José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración, y Tomás Rau, director del Instituto de Economía UC.

## Facultad de Economía y Administración UC inauguró nuevas dependencias en el Campus San Joaquín



Paula Broitman, profesora; José Tessada, director de la Escuela de Administración, y Katia Lund, subdirectora de Investigación, todos de la Facultad de Economía y Administración UC.

Hace unos días, con la presencia de autoridades de la Pontificia Universidad Católica de Chile, autoridades, profesores, alumnos, funcionarios y egresados de la Facultad de Economía y Administración se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de las nuevas dependencias. Durante los últimos años, la Facultad de Economía y Administración ha impulsado grandes cambios en su infraestructura, con el objetivo de potenciar la formación de

excelencia de sus estudiantes, la investigación de los académicos y la vida universitaria en sus amplias y modernas salas de estudio, salas de clases y espacios de encuentro.

La ceremonia estuvo presidida por el rector Ignacio Sánchez y el decano José Miguel Sánchez, quienes destacaron que esta nueva infraestructura se inaugura al conmemorar la celebración de los 100 años de la Facultad de Economía y Administración UC.



Romy Hecht, directora de College; María Loreto Massanés, vicerrectora Económica, junto al vice gran canciller Tomás Scherz, y Mariane Krause, decana de Ciencias Sociales, todos de la UC.



El centro de alumnos de Ingeniería Comercial UC 2023 representado por Víctor Urbina, Nadja Razmilic, Álvaro Bustamante y Camila Muñoz.



Pablo Browne, estudiante de Ingeniería Comercial y Licenciatura Musical, menciona que la Violonchelo UC, presentó 3 danzas de la "Suite para Violonchelo Solo no. 1 en Sol Mayor" de Johann Sebastian Bach, en la ceremonia de inauguración.



Los profesores de la Facultad de Economía y Administración UC, Jorge Tarzján, Francisco Gallego, Ignacio Pavez, Bernardita Vial y Felipe Jordán.



El equipo de arquitectos del nuevo edificio de la Facultad de Economía y Administración UC, Rodolfo Guajardo, Angélica González, Camila Díaz y Osvaldo Muñoz.



Francisca Silva, directora de Desarrollo, junto a David Buchuk y Mónica Silva, todos de la Facultad de Economía y Administración UC.



Alejandra Mehech y Verónica Mies, directora docente del Instituto de Economía UC.



Catalina Hernández, Ignacia Salas, Tamara Cáceres y Francisca Alvarado.



Marisol Urrutia, prosecretaría general, y Victoria Valdés, directora de Ingeniería Comercial, ambas de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



Jhoany Boggen, Carolina Gallegos, Gianna González, Nicole Arteaga, Magaly Cepeda, Giana Salazar y Victoria Castillo.



Los profesores de la Facultad de Economía y Administración UC, Cristián Ramírez, Carlos Williamson y Pablo Marshall.



Fernando Gómez, Héctor Valenzuela y Julio Gálvez junto a Guillermo Tagle, director de la Fundación de Egresados de la Facultad de Economía y Administración UC.



Emilio Depetris-Chauvin, Nicolás Figueroa, Javier Turén, Juan Urquiza y Sebastián Fleitas, todos profesores de la Facultad de Economía y Administración UC.



Los profesores de la Facultad de Economía y Administración UC, Cristián Vásquez, Marcela Valenzuela, María Ignacia Vicuña, Consuelo Silva y Juan Pablo Gorostiaga.



Cecilia Hernández, directora Económica y de Gestión de la Facultad de Economía y Administración; Tomás Dalla Porta, director de Infraestructura; Andrea Carvajal, subdirectora de Gestión y Análisis de la Facultad de Economía y Administración; José Agustín Ross, director de Proyectos de Infraestructura de la Facultad de Economía y Administración; y Josefina Edwards, directora de Administración y Servicios, todos de la casa de estudios.